



digital.union@sonapresse.com

@ULTURE WEB...

Fête des Mères : Rodzeng chante la maternité dans "Aya"

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

Le dernier dimanche du mois de mai, les mamans du monde entier seront magnifiées. C'est l'occasion pour les enfants de témoigner de la reconnaissance envers leurs mères pour tout l'amour, les sacrifices et les efforts déployés pour leur éducation. Si la crise sanitaire nous a obligés à changer nos habitudes et même la manière avec laquelle nous célébrons certains événements importants dans notre vie, Rodzeng, lui, a saisi cet événement pour chanter ces femmes qui honorent leurs professions que sont la maternité et la féminité. "Aya" est une ode à "la femme qui représente l'équilibre de l'univers. Elle est garante des fondements moraux qui développent la société. C'est l'éducatrice par excellence. C'est la matrice originelle. La reine mère", décrit l'artiste. Ce titre qui, en réalité est une chanson traditionnelle fang, a été repris et modernisé sous une version Hip-Hop. "Dans ce titre qui est une très vieille chanson de mes ancêtres, je rends hommage à toutes les femmes qui ont assumé leurs principes sur les valeurs et la vertu. La femme émane de la grâce divine qui illumine la vie. La douceur et la patience de son cœur régissent le fonctionnement d'un envi-



Rodzeng rend hommage à toutes les mamans.

ronnement donné", poursuit-il. Il faut démontrer son amour, sa reconnaissance à sa maman chérie tous les jours sans attendre cette journée spéciale

qui lui est dédiée pour le démontrer! Rodzeng a choisi cette composition qui pourrait être consommée sans modération aux côtés de ces "winners" que

sont nos mamans. Le clip de cette ode sera en ligne au lendemain de la célébration de la Fête des mères, sur la chaîne YouTube de Rodzeng.

L'Actu du web

Par Innocent M'BADOUA

LA REINE ÉLISABETH II SCANDALISÉE PAR LES PROPOS DU PRINCE HARRY



Photo: DR

Dans sa nouvelle série documentaire consacrée à la santé mentale, "The Me You Can't See", diffusée sur AppleTV+, le prince Harry n'a pas hésité à confier des choses très intimes. Ainsi, le frère du prince William a notamment évoqué l'éducation donnée par le prince Charles, n'hésitant pas à critiquer la façon dont le futur roi s'est occupé de ses propres enfants. Ces attaques ont évidemment été prises très mal par la reine Élisabeth II qui serait bouleversée, selon une source anonyme qui s'est confiée au Daily Mail. Le prince Charles serait d'ailleurs furieux des nouvelles confidences de son plus jeune fils.

LA FEMME DE STRAUSS-KAHN ÉCLABOUSSE SON MARI



Photo: DR

Décidément l'affaire Strauss-Kahn n'est pas close et rebondit à un an de la présidentielle en France. Son épouse, Anne Sinclair, 12 ans de mariage, qui a défendu bec et ongles l'ancien patron du FMI en 2011 dans l'affaire d'agression sexuelle à New York, éclabousse son mari. Dans les pages du magazine Elle, Anne Sinclair raconte comment elle a un jour ouvert les yeux. "J'étais dans le déni parce que j'étais dans la confiance", dit-elle à l'occasion de la parution de son livre Passé composé aux éditions Grasset.

LA CHANTEUSE RIHANNA S'OFFRE UN NOUVEL AMANT



Photo: DR

C'est officiel. ASAP Rocky a confirmé à l'occasion d'un entretien à GQ qu'il sort avec Rihanna. De son vrai nom Rakim Mayers, le nouvel homme de Rihanna affirme être amoureux et que c'est du sérieux. De la chanteuse, le rappeur dit ni plus ni moins qu'elle est "l'amour de ma vie. Ma Lady. (...) Je pense que quand vous savez, vous savez. C'est la bonne", a-t-il ajouté. Il pense déjà à un bébé.

COULISSES DES ARTISTES

L'UA, TIKTOK ET TRACE TV CÉLÈBRENT L'AFRIQUE

R.H.A
Libreville/Gabon

LES stars africaines sont célébrées à l'occasion de la Journée de l'Afrique qui a débuté hier.

"Je suis africain" est le titre de la campagne d'un demi-mois pour la célébration de cette Journée, a annoncé lundi la Commission de l'Union africaine (UA), en partenariat avec la plateforme de réseau social et de partage de vidéos TikTok et Trace TV. Cette édition particulière met un accent sur la place du numérique

dans la promotion des artistes du continent. Les utilisateurs de TikTok sont invités à créer des vidéos pour exprimer ce qui les rend fiers d'être Africains en utilisant le hashtag #IamAfrican. Les vidéos qui emploient les chansons de ces listes avec le hashtag officiel sont susceptibles d'être sélectionnées et diffusées sur la chaîne musicale Trace TV pendant le mois de mai. Tandis qu'hier, une conversation virtuelle devait se tenir en complément des autres activités de la campagne, rapporte le site en ligne CIO Mag.com.



Photo: DR